



## Priener Liedertafel beginnt wieder mit den Proben

### Beitrag

**Die Liedertafel Prien informiert:** Nachdem Ende November die Chorproben wegen des Lockdowns hier im Landkreis eingestellt werden mussten, wird nun wieder ab Mittwoch, 26. Januar um 19 Uhr im Probenraum am Sportplatz mit den Proben begonnen. Leider konnten im Advent keine Konzerte stattfinden, da ja die Christkindlmärkte wieder wegen der Pandemie zum Opfer fielen. Nun hofft der Chor, dass in diesem Jahr das geplante Jubiläumskonzert stattfinden kann, auf das jetzt auch die Proben ausgerichtet sind. Dabei gibt es 2 Jubiläen zu feiern, einmal das 25jährige Dirigentenjubiläum von Willi Weitzel bei der Liedertafel und zum zweiten feiert die Liedertafel in diesem Jahr ihr 170jähriges Bestehen.

Für den Dirigenten, Willi Weitzel, wird dies erst einmal ein geduldiges Arbeiten sein, um den Chor wieder auf ein entsprechendes Niveau zu bringen. Auf jeden Fall ist die Vorfreude groß, endlich wieder zusammen singen und sich wieder sehen zu können. Die vorgegebenen Hygieneregeln sind dabei natürlich wieder zu beachten.

Bericht und Archiv-Foto: Rainer Muehl / Liedertafel Prien



### **Kategorie**

1. Kultur

### **Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Liedertafel Prien
4. Prien